

Visite de la caserne des pompiers



Jeudi 3 octobre nous sommes allés visiter la **caserne des pompiers** de Foussais-Payré avec les grands. François, le responsable, nous a accueillis et présenté les trois véhicules de la caserne : la **voiture**, le **camion** et l'**ambulance** (qui est arrivée un peu plus tard car elle était en intervention).

Ensuite, accompagnés d'un grand, nous avons essayé d'utiliser la **lance** comme si nous éteignions un feu.



Il nous a aussi montré le matériel utilisé et stocké dans le camion. Il y a plusieurs sortes de tuyaux, de lances... et le pliage peut être en **Z** ou en **O**. Il nous a aussi présenté le matériel utilisé lors d'un incendie : le **masque**, l'**ARI** (bouteille avec de l'air comprimé) la **tenue jaune**.



Ensuite, il nous a rappelé les deux numéros de secours : le **18** et le **112** (qui est à privilégier !)

Puis Tom a servi de cobaye pour apprendre la **Position Latérale de Sécurité (PLS)** dans laquelle il faut mettre une victime si elle est inconsciente (si elle ne bouge pas et ne répond pas mais respire).



A l'occasion de cette visite, nous avons joué à « **Au feu les pompiers** ». C'est une sorte de jeu de bataille jusqu'à 4 : le cantinier et la cantinière ont déclenché un incendie dans les cuisines de l'immeuble. C'est le pompier qui déploie la plus grande échelle qui éteint les flammes et sauve les animaux !

